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РЕФЕРАТ 

Дипломная работа: 54 с., 41 источник, 1 прил. 

Ключевые слова: СТИЛИСТИКА, ИМЯ ПРИЛАГАТЕЛЬНОЕ, СТИ-

ЛИСТИЧЕСКАЯ ФУНКЦИЯ ПРИЛАГАТЕЛЬНЫХ, ГРАММАТИЧЕСКИЕ 

КАТЕГОРИИ ПРИЛАГАТЕЛЬНЫХ, ПОЭЗИЯ, А. С. ПУШКИН.  

Объект исследования: поэзия А. С. Пушкина. 

Предмет исследования: стилистическая функция имен прилагательных 

в поэзии А. С. Пушкина. 

Цель исследования: выявить особенности реализации стилистической 

функции имен прилагательных в поэзии А. С. Пушкина. 

Методы исследования: общенаучные методы наблюдения, анализа и 

синтеза, индукции и дедукции; метод анализа научной литературы по про-

блеме исследования; описательный метод; метод выборки; метод контент-

анализа; метод лингвостилистического анализа. 

Полученные результаты и их новизна: определено место имен прила-

гательных среди других частей речи; описана стилистика имени прилага-

тельного и его категорий; выявлены особенности реализации стилистической 

функции имен прилагательных в поэзии А. С. Пушкина. 

Область возможного практического применения: результаты иссле-

дования могут быть использованы с целью разработки лекционных материа-

лов по таким дисциплинам, как современный русский литературный язык, 

литературоведение, анализ художественного текста, стилистика, культура 

речи и др. 

  



ABSTRACT 

Degree paper: 54 p., 41 sources, 1 app.  

Key words: STYLISTICS, ADJECTIVES, STYLISTIC FUNCTION OF AD-

JECTIVES, ADJECTIVES GRAMMATICAL CATEGORIES, A. S. PUSHKIN. 

Object of research: poetry of A. S. Pushkin. 

Subject of research: stylistic function of adjectives in the poetry of 

A. S. Pushkin. 

Purpose of research: to reveal the features of the implementation of the sty-

listic function of adjectives in the poetry of A. S. Pushkin. 

Research methods: general scientific methods of observation, analysis and 

synthesis, induction and deduction; method of analysis of scientific literature on 

the research problem; descriptive method; sampling method; content analysis 

method; method of linguistic and stylistic analysis. 

Obtained results and their novelty: the place of the adjectives among other 

parts of speech is determined; the style of the adjectives and its categories is de-

scribed; the features of the implementation of the stylistic function of the adjec-

tives in poetic work of A. S. Pushkin are revealed. 

  Area of possible practical application: the results of the study can be used 

to develop lecture materials in such disciplines as the modern Russian literary lan-

guage, literary criticism, literary text analysis, stylistics, culture of speech, etc. 


